

国家社会科学基金资助期刊

ISSN 0453-2902



QK2050599



考古学报

ACTA ARCHAEOLOGICA SINICA

4

2020

中国社会科学院考古研究所 主办

考古杂志社 出版

考古学报

2020年 第4期

(总第二一九期)

目 录

- 试论朱开沟文化 魏 坚 冯 宝 (461)
- 东汉画像崖墓研究 罗二虎 宋 丹 (485)
- 河南新郑裴李岗遗址 2018—2019 年发掘 中国社会科学院考古
研究所河南第一工作队 郑州市文物考古研究院 新郑市文化广电旅游体育局 (521)
- 河南伊川徐阳东周墓地西区 2013—2015 年发掘
..... 郑州大学文物考古研究院 (洛阳) 洛阳市文物考古研究院 (547)
- 四川安岳玄妙观唐代摩崖造像调查报告
... 四川大学历史文化学院考古学系 成都文物考古研究院 安岳县文物管理局 (579)
- 本刊 2020 年 1 至 4 期目录索引 (628)

KAOGU XUEBAO

(Acta Archaeologica Sinica)

No. 4, 2020

Contents

- Wei Jian and Feng Bao,
On Zhukaigou Culture (461)
- Luo Erhu and Song Dan,
Research on the Pictorial Cliff Tombs in the Eastern Han Dynasty (485)
- Henan First Team, CASS et al. ,
The Excavation of the Peiligang Site of Xinzheng City, Henan, 2018—2019 ... (521)
- Institute of Cultural Relics and Archaeology, Zhengzhou University (Luoyang) et al. ,
The Excavation of the West Zone of Xuyang Cemetery, Yichuan County, Henan,
2013—2015 (547)
- Department of Archaeology, School of History and Culture, Sichuan University et al. ,
Investigation on the Tang Dynasty Cliff Sculptures of Xuanmiao Temple in Anyue
County, Sichuan (579)

ISSN 0453-2902



考古学报

(季刊)

二〇二〇年 第四期

(总第二一九期)

主管 中国社会科学院
主办 中国社会科学院考古研究所
编辑出版 考古杂志社

北京市朝阳区国家体育场
北路1号院3号楼 邮政编码:100101

主 编 陈 星 灿
副 主 编 冯 时
正文照排 北京博清雅图文制作有限公司
印刷装订 北京画中画印刷有限公司
国内总发行 北京报刊发行局
国内订购处 全国各地邮局
国外总发行 中国国际图书贸易集团有限公司
(中国 国际书店)
北京 399 信箱

国内统一刊号:CN11-1209/K

二〇二〇年十月出版

邮发代号:2-116 国外代号:Q84 定价:30.00元